

Bericht zur Deutschen Beachvolleyball Hochschulmeisterschaft 2025 in Kiel

Vom 02. bis zum 04. Juni 2025 nahmen Ole und ich für die Universität Oldenburg an der Deutschen Beachvolleyball Hochschulmeisterschaft in Kiel teil. Um die Kosten möglichst gering zu halten, entschieden wir uns für die klassische Variante und zelteten direkt vor Ort.

Bereits am Montag reisten wir an, um die Qualifikationsspiele zu beobachten. Dabei analysierten wir potenzielle Gegner und konnten gleichzeitig noch eine eigene Trainingseinheit auf den Feldern absolvieren, um uns an den Sand und die Bedingungen vor Ort zu gewöhnen.

Am Dienstag ging es dann für uns richtig los: Dank unserer ausreichenden DVV-Punkte waren wir direkt im Hauptfeld gesetzt. Leider verlief der Spieltag nicht ganz wie erhofft – zwei knappe Niederlagen bedeuteten für uns am Ende Platz 27. Auch wenn mehr drin gewesen wäre, waren die Spiele intensiv und lehrreich, und der Wettkampfgeist kam definitiv nicht zu kurz.

Am Finaltag, dem Mittwoch, ließ sich unser Teamgeist noch einmal anders blicken: Niels kommentierte die Finalsspiele live im Stream und sorgte für professionelle Atmosphäre mit Oldenburger Stimme. Auch abseits des Spielfeldes war das Event ein voller Erfolg: Das Rahmenprogramm war hervorragend organisiert, die Stimmung durchweg positiv und der Austausch mit den Teams anderer Hochschulen machte das Ganze zu einem echten Gemeinschaftserlebnis.

Insgesamt war die DHM in Kiel ein gelungenes Turnier mit sportlicher Herausforderung, viel Austausch, neuen Kontakten – und jeder Menge Spaß. Auch wenn wir uns sportlich etwas mehr erhofft hatten, war es definitiv die Reise (und das Zelten) wert. Wir freuen uns schon aufs nächste Jahr!

Niels & Ole